

[Ediciones anteriores](#)

SECCIONES

PORTADA

[Ventana Dos](#)
[País](#)
[Ciudad](#)
[Dinero](#)
[Opiniones](#)
[Mundo](#)
[Ciencia](#)
[Estilo](#)
[Arte y ocio](#)
[Gente](#)
[Deportes](#)

REVISTAS

[BUREO](#)
[PANDORA](#)

ESPECIALES

[MAS ESPECIALES](#)

CANALES

[HUMOR](#)

Cine

Asaltados por el cine

Algenis Pérez y Rayniel Rufino son dos jóvenes actores dominicanos que apuestan a su éxito en el séptimo arte. "Sugar", la última película independiente de los productores y directores Anna Boden y Ryan Fleck, los sumerge en el difícil mundo de la actuación

Por [José Nova](#) / El Caribe

Jueves 20 de noviembre del 2008 actualizado a las 1:52 AM

La conversación con ellos se llevó a cabo sin un acuerdo previo, algo parecido a la forma en como han tenido las oportunidades para actuar en el cine. Por pura casualidad.

Algenis Pérez y Rayniel Rufino son dos jóvenes actores dominicanos que se abren paso en el fascinante pero difícil mundo de la actuación cinematográfica.

Y hoy los podemos ver como protagonistas en el filme independiente Sugar, la última película de los directores estadounidenses Anna Boden y Ryan Fleck (Half Nelson) que cuenta la historia de un jugador dominicano de béisbol que lucha por llegar a las Grandes Ligas para poder sacar a su familia de la pobreza.

La misma que abrió anoche el II Festival Global de Cine Dominicano.

Rufino ya ha probado las mieles de la actuación en largometrajes no tan conocidos como Libertykid, 9 digits y Op and Cominy, y grabado varios anuncios publicitarios en Estados Unidos, donde reside desde los cinco años de edad junto a su familia.

Pero, "esta es la película más importante para mí, porque creo que me va a dar ese empuje que necesito para llegar a Hollywood, y en sentido general a mi carrera de actuación", manifestó Rufino, un apasionado de la música de Juan Luis Guerra y Sergio Vargas, durante el encuentro artístico de El Caribe.

En este largometraje, que guarda parte de sus ilusiones y de sus raíces; a Pérez lo podemos ver sumergido en el papel de Miguel "Sugar" Santos y a Rufino como Jorge Ramírez.

"Nunca pensé que hoy estaría actuando en el cine, aun no me lo creo.

Un día me dirigía a jugar softbol -en San Pedro de Macorís donde residía- luego de haber desistido de la idea de llegar a ser un pelotero profesional y un amigo me dijo que unas personas estaban realizando un casting en un estadio cercano para una película, pero no le puse caso porque no me interesaba", expresó Pérez, acerca de cómo surgió la oportunidad de participar en Sugar.

Sin embargo, cuenta que por casualidad de la vida, los "cazatalentos" del filme fueron al estadio donde estaba jugando y allí, luego de verlo en el terreno, le preguntaron que si quería participar en la cinta.

"Tomé el guión, lo estudié y antes de hacer el casting le advertí que nunca había tomado clases de actuación.

Pensé que no iba a tener oportunidad porque habían audicionado cientos de personas", dijo Pérez.

Y así, lo que comenzó sin mucho interés se ha convertido hoy en su pasión.

De ellos

Rayniel Rufino

"No fue difícil el papel"

Rayniel Rufino dijo que desde pequeño le encantó el deporte, ya que es una parte de la cultura que identifica a los dominicanos.

"Desde pequeño siempre me interesó el béisbol, tenía muchos amigos e ilusiones en este deporte. Jugué en NY en varias ligas, pero al parecer no era en esta área donde triunfaría".

Algenis Pérez

"He descubierto mi otra pasión"

Algenis Pérez creció en un ambiente donde la pelota era "el pan nuestro de cada día" y "desde muy chiquito jugué béisbol y creí que mi futuro estaría ahí.

Pero el mundo da muchas vueltas. Mi padre siempre me decía que cuando vea que algo no va a rendir sus frutos que lo deje y eso fue lo que hice en la pelota".

En detalle

Locaciones del filme

Ambientada en tan dispares telones de fondo como la República Dominicana, los campos de Iowa y la ciudad de Nueva York, Sugar explora un lado fascinante de este hobby dominicano por excelencia, y cómo es visto en otros países.

Producción itinerante

Luego de participar en los festivales de cine de Sudance y de Toronto, la película abrió el II Festival Global de Cine Dominicano, organizado por la Fundación Global y Desarrollo, el cual fue inaugurado anoche y se extenderá hasta el 23 de este mes.

No solo el séptimo arte

Pero no solo el cine. Rayniel Rufino es también un apasionado de la música.

"He grabado muchos temas de hip hop. Me gusta mucho el merengue, especialmente los viejos, porque el mambo que se hace ahora carece de buenas letras".



Talentos. Algenis Pérez y Rayniel Rufino actúan en la película independiente "Sugar".(Fuente externa)

HERRAMIENTAS

- [Enviar Comentario](#)
- [Enviar por e-mail](#)
- [Formato para impresión](#)
- [Agregar a artículos favoritos](#)

SUSCRIBASE

al periódico
El Caribe



[Clic aquí](#)